

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari analisis yang dilakukan terhadap data-data juga informasi yang berhasil dikumpulkan di lapangan selama penelitian berlangsung dan dengan fokus penelitian yang dipaparkan sebelumnya maka dapat di tarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Implementasi pembiayaan *mudharabah* yang diterapkan oleh BBMT UGT Sidogiri cabang pembantu Kediri adanya pembiayaan *Mudharabah* ini yaitu menggunakan *Mudharabah Muthlaqah*. *Mudhrabah Muthlaqah* pada BMT UGT Sidogiri Capem Kediri ini tidak adanya syarat atau tidak dibatasi oleh jenis usaha, waktu dan daerah bisnis kepada anggota dari pedagang pasar Pahing kota Kediri dan implementasi pembiayaan *mudharabah* di BMT UGT Sidogiri Capem Kediri ini pedagang yang berjualan di lingkungan pasar khususnya pedagang pasar pahing kota Kediri mendapat kemudahan dalam pencairannya dalam pembiayaan *mudharabah*, karena langsung di pantau oleh pihak BMT. Untuk bagi hasil dalam pembiayaan *mudharabah* ini diatur sesuai kesepakatan antara *shahibul maal* dan *mudharib* sejak awal.
2. Peranan pembiayaan *mudharabah* ini sangatlah membantu dalam meningkatkan pendapatan pedagang pasar Pahing kota Kediri yang

berperan serta dalam mewujudkan pemenuhan dana, untuk menambahkan modal guna meningkatkan usahanya. Karena dengan bertambahnya modal, usahapun telah mengalami kemajuan yakni dengan adanya peningkatan dalam hal pendapatan, produksi, dan kinerjanya. Dengan tersedianya tambahan modal terdapat kenaikan lebih dari 10% dari nilai pembiayaan *mudharabah* dengan meningkatnya produksi usaha maka para pedagang khususnya pedagang pasar Pahing kota Kediri mengalami peningkatan pendapatan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan pada BMT UGT Sidogiri capem Kediri, ada beberapa hal yang dapat dipertimbangkan sebagai masukan untuk meningkatkan kinerja dan memberikan saran-saran yang bertujuan untuk kebaikan dan kemajuan BMT UGT Sidogiri capem Kediri adalah sebagai berikut :

1. Bagi BMT UGT Sidogiri capem Kediri

Bagi BMT UGT Sidogiri capem Kediri diharapkan dapat meningkatkan dan memberdayakan masyarakat dan anggotanya, yang sesuai dengan tujuan dari lembaga tersebut yakni “Mewujudkan kehidupan keluarga dan masyarakat di sekitar BMT UGT Sidogiri capem Kediri yang selamat, damai dan sejahtera.” Dengan demikian, permasalahan yang dialami oleh masyarakat dalam mengembangkan

usahanya terutama para pedagang kecil yang ada di pasar Pahing agar menjadi lebih baik dari sebelumnya, baik dari segi usahanya maupun segi pemahaman pola ekonomi syariah.

2. Bagi pihak peneliti selanjutnya

Pembahasan mengenai pembiayaan *mudharabah* dalam meningkatkan pendapatan masyarakat khususnya para pedagang kecil dalam skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, sehingga penyusun mengharapkan kekurangan-kekurangan tersebut dapat digunakan sebagai kajian-kajian untuk peneliti berikutnya dan dapat melengkapi kekurangan yang berkaitan dengan Lembaga Keuangan Syariah.